

25. Januar 2007

Beigesteuert von Sweety
Wednesday, 24. January 2007
Letzte Aktualisierung Saturday, 17. February 2007

Heute habe ich wieder etwas wichtiges dazu gelernt

Die Großen haben momentan eine Unterrichtseinheit "Suchtprävention"
und sollten in einer Art Aufsatz Stellung nehmen zur Frage, ob sie später einmal rauchen oder Alkohol trinken wollen.

Zwei Erkenntnisse daraus waren mir neu: "Man soll keinen Alkohol trinken, weil dann die Nieren im Gehirn absterben"
und des weiteren: (aus einem anderen Text) "Man sollte jeden Tag ein Glas Schnaps trinken, das ist gesund"

Jetzt muss ich mich wohl entscheiden, ob ich die Nieren absterben lasse, oder doch lieber ein bisschen schnäpsele
zwinker